



Inició en O'Higgins Plan Navidad Segura 2024

ALFREDO BRAVO /
FOTOS: NICOLÁS CARRASCO.

instituciones, que se suman a este operativo navideño.

En esta oportunidad participan Carabineros de Chile, Seguridad Pública Municipal, personal del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), los seremis del Trabajo, Salud, Transporte, Cámara de Comercio, entre otros organismos.

El delegado Presidencial, Fabio López Aguilera, informó que entre todos los organismos involucrados se tiene previsto distintas fiscalizaciones para que la región de O'Higgins pueda tener efectivamente una Navidad Segura.

En ese mismo orden de ideas, el general Max Jiménez, jefe de Zona de Carabineros, que se hará un despliegue operativo en la comuna de Rancagua y toda la región de

con el fin de fortalecer el control y la seguridad en los espacios públicos, las autoridades regionales establecieron de manera conjunta y coordinada, algunas tareas para que la ciudadanía y el comercio legalmente establecido, puedan contar una Navidad Segura en estas fiestas decembrinas.

Es por ello, que este lunes la plaza Los Héroes de la capital regional, fue escenario del inicio del Plan Navidad Segura 2024, donde se hizo el despliegue del personal de Carabineros de Chile, para reforzar con patrullaje la seguridad a todo lo largo y ancho de la región de O'Higgins, al igual que funcionarios de diversas



Las autoridades regionales y nacionales dieron a conocer los objetivos del Plan Navidad Segura 2024.

O'Higgins, donde se implementará los servicios en los centros comerciales con mayor afluencia de público, así como también en las avenidas y paseos de la capital regional, para poder dar tranquilidad y seguridad a los vecinos.

"Potenciaremos también todo lo que corresponde a los traslados en autopistas, para brindar seguridad y tranquilidad a todas las personas", expresó el general Jiménez, al agregar que se hará una férrea fiscalización en el consumo de bebidas alcohólicas, conducir en estado de ebriedad y consumo de sustancias prohibidas.

Resaltó el jefe policial, que estarán en un despliegue importante de prevención en los centros comerciales hasta final de año, así como también en las distintas rutas de la región de O'Higgins.

Por su parte, el alcalde Raimundo Agliati resaltó que, en estas fechas de diciembre, la afluencia de público crece y el centro de Rancagua es una oportunidad para que la ciudadanía pueda acudir de manera tranquila, cómoda y segura.

El edil rancagüino valoró y agr-

decio a las autoridades regionales, que han trabajado en los últimos tiempos para la planificación de la Navidad Segura, en el centro de la ciudad.

"Es lo que uno espera, necesita una colaboración y trabajo activo de las distintas instituciones, para recuperar el centro de nuestra ciudad", expresó Agliati.

Como primera autoridad municipal, espera que sea una Navidad tranquila, en que los rancagüinos puedan, de manera cómoda y segura, hacer sus compras navideñas y al mismo tiempo apoyar al comercio establecido en la ciudad de Rancagua.

Finalmente, el presidente de la Cámara de Comercio de Rancagua, Rodrigo Zúñiga Morales, agradeció también la preocupación de las autoridades en este mes de diciembre (el mejor mes del año que tienen los comerciantes), para tener el centro de la ciudad de forma segura, y así esperar a sus clientes y compradores. Hizo el llamado a las personas, a que prefieran el comercio establecido, para que prospere, y no así el ambulante. ☑

El despliegue de efectivos policiales y funcionarios del gobierno, es con el fin de fortalecer el control y seguridad en los espacios públicos y las principales vías terrestres de la región durante las festividades decembrinas.

